

老健とね デイケア通信

第17号

平成24年5月

【民謡慰問】

5月2日(水) 2階ホールにて、愛好会文雅会のみなさまに民謡を披露して頂きました。普段なかなか耳にすることができない三味線や尺八の生演奏がとても新鮮で利用者みなさんも手拍子をして楽しそうに歌われていました。「良い歌声を聞いて10歳若返ることができました」と喜ばれている方もいらっしゃいましたw(^o^)



【紙芝居慰問】

5月4日(金) 以前もお越し頂いた林三郎さんによる紙芝居の慰問がありました。端午の節句にちなんで、「ももたろう」と「ひろしまのピカ」の2作品を披露して下さいました。林さんご自身が描かれた絵と語り口調に、みなさん真剣に見入ったり、聞き入っていました。林さんも「みなさんが喜んでいる顔が見られて良かったです。」と話されていました。



【老人保健施設 作品展】

5月23日(水)～25(金)の3日間、前橋県庁1階にて作品展が開かれました。県内の老健施設の作品が展示され、わが老健とねの利用者の皆さんの作品も他施設に引けをとらずに並んでいました。みんなで協力して良い作品ができましたね！



金環日食

当日は朝から「金環日食」の話題でもちきり！「見たかい？」と声を掛け合っている姿が多く見られました。では、見られなかった方に大サービス！！こちらの写真でお楽しみくださいませ(^-^)

撮影場所：下発知町



<7:24>



<7:25>



<7:31>



<7:38>